

LA DECOUVERTE DU MONDE A L'ECOLE

Nous avons testé ce qui coule, ce qui flotte et cherché à comprendre ce qui permet à un objet de flotter ...



Nous sommes allés près de la voie verte pour photographier ce qui est vivant.



Quand l'automne est arrivé, nous avons observé les changements dans la nature. Nous avons vu des feuilles avec de magnifiques couleurs, des champignons, des fruits d'automne ...



En classe, nous avons joué : il fallait associer le fruit avec la feuille de l'arbre sur lequel il pousse : il y avait des noix, des châtaignes, des marrons, des noisettes et des samares. Il fallait aussi nommer les arbres (noyer, châtaignier, marronnier, noisetier, érable).

